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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO INTERCLASSE IN BIOLOGIA  

DEL 7 APRILE  2021. 

 

Il giorno 7 aprile 2021, alle ore 15,00 dopo regolare convocazione, si è riunito avvalendosi della piattaforma teams, il 

Consiglio interclasse in Biologia per discutere il seguente OdG: 

 

1) comunicazioni 

2) Revisione laurea magistrale in Biologia Ambientale 

3) Revisione laurea triennale Scienze biologiche 

4) Varie ed eventuali  

  

 Presiede il Coordinatore, Prof.ssa N. Archidiacono, funge da Segretario la Prof.ssa Maria Barile. 

Alle  ore 15,15 il Coordinatore, preso atto che sono presenti 2 (due) rappresentanti degli studenti per cui il numero 

complessivo degli aventi diritto risulta essere 47 (quarantasette), preso atto altresì che sono pervenute 7 (sette) 

giustificazioni, per cui il quorum di validità del Consiglio è 22 (ventidue), constatato che sono presenti 33 (trentatre) 

componenti, dichiara validamente costituito il Consiglio e apre la seduta. L’elenco dei componenti, optanti e non optanti 

del Consiglio, presenti (P), assenti giustificati (G), assenti ingiustificati (A) ed assenti perché in congedo (C) è riportato 

nell’allegato. 

 

Comunicazioni 

 Il Coordinatore  comunica che il Dipartimento di Bioscienze ha deliberato in data 1 aprile in merito ai regolamenti 

per Scienze Biosanitarie e Biologia Cellulare e Molecolare. Per quello che riguarda SBIS sono state respinte a 

maggioranza sia la proposta del CIBIO formulata in data 12 marzo, che la proposta alternativa presentata dal prof 

Palmieri, pertanto,e ha deliberato in assenza di proposte alternative resta valido di mantenere il piano di studio vigente 

originario. Per quello che riguarda BCM è stato approvato a maggioranza quanto deliberato nella stessa seduta del CIBIO 

del 12 marzo. Inoltre il Dipartimento ha deliberato di aprire per l’aa 22-23 in modifica entrambe le SUA delle due lauree 

per poter individuare per il prossimo AA modifiche condivise agendo sul RAD.  

 Il Coordinatore ricorda che sono stati istituiti i corsi nell’ambito del progetto Ccompetenze Ttraversali: uno dal 

Dipartimento di Biologia e tre dal Dipartimento di Bioscienze, inviterà le UO didattiche a inserirli in esse3 per tutte le 

lauree del CIBIO per consentire la scelta da parte degli studenti, chiede di dare massima diffusione presso gli studenti dal 

momento che è un progetto fortemente sostenuto da Uniba. 

 Il Coordinatore, infine, ricorda che è attiva la possibilità di firmare per il conferimento del titolo di professore 

emerito, è presente la candidatura della Prof.ssa Maria Svelto, tutti i docenti e ricercatori compresi RtdA possono firmare, 

e dichiara di aver già firmato. 

               Non avendo altre comunicazioni si passa agli altri punti dell’OdG. 

- Revisione laurea magistrale in Biologia Ambientale 

 Il Coordinatore riporta la posizione della commissione didattica del Dipartimento di Biologia in cui, preso atto 

delle decisioni relative alle altre due lauree LM6 assunte dal Dipartimento di Bioscienze, propone di non aggiornare la 

laurea in Biologia Ambientale e di portare l’anno prossimo questa laurea in modifica per permettere dei cambiamenti atti 

a renderla maggiormente attrattiva.  

 Il Coordinatore sottolinea che queste modifiche andranno apportate per la parte relativa all’ordinamento didattico 

(RAD) di concerto con le altre due lauree LM6, naturalmente le parti relative ai progetti formativi saranno diverse per le 

diverse specificità delle tre lauree. Pertanto si richiederà un confronto con le commissioni didattiche del Dipartimento di 

Bioscienze.  

 Si apre la discussione. 

 Il Coordinatore riporta la richiesta pervenuta dalla prof.ssa Cavallaro di modificare il nome del corso di 

Botanica Sistematica in Diversità dei vegetali.  

 Dopo alcuni interventi il Coordinatore propone di votare il mantenimento del regolamento didattico precedente 

con le modifiche testuali introdotte per renderlo più chiaro e per renderlo uniforme a quelli delle altre due lauree già 

approvati e con il cambio di nome del corso di botanica Botanica sistematicaSistematica. 

 Il Consiglio approva all’unanimità 
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 Il Coordinatore pone ai voti la decisione di proporre al Dipartimento di Biologia di aprire in modifica per l’AA 

2022-2023. 

 

 Il Consiglio approva all’unanimità. 

Alle 16,15 entrano le prof.sse de Pinto M.C e Storlazzi C.T, precedentemente giustificate, che pertanto risultano 

presenti nel prosieguo della riunione. 

Si passa alla revisione della laurea triennale in Scienze Biologiche 

 Interviene il prof. A. Nacci docente di chimica II, chiede se sia  possibile sdoppiare i due corsi di chimica, 

come una decina di anni fa. Si susseguono vari interventi a favore dell’ipotesi di riportare a due canali i corsi della 

triennale vista l’elevata numerosità degli studenti. Altri interventi segnalano che non tutti i settori hanno docenza 

sufficiente a permettere lo sdoppiamento e quindi il corso sarebbe mutuato e con un docente unico. Altri docenti 

intervengono sottolineando che sdoppiare rende i corsi non equivalenti, per le differenze di valutazione in sede di 

esame, anche se i programmi dovranno essere necessariamente uguali, cosa che negli anni in cui era presente lo 

sdoppiamento non sempre si verificava, viene ricordato che lo sdoppiamento era stato eliminato per questo motivo e per 

problemi logistici. Altri docenti dichiarano che nonostante la possibilità di sdoppiare, non ritengono sia necessario farlo. 

In relazione alla richiesta di sdoppiare i corsi della triennale il Coordinatore invierà al Dipartimento di Biologia la 

richiesta di valutare la possibilità di sdoppiare i corsi della laurea triennale, ma sottolinea che qualora i singoli settori  

non ne ravvisassero la necessità o non avessero la docenza sufficiente il corso dovrà essere  mutuato. 

 Il Coordinatore dà mandato, comunque, all’UO didattica di verificare nel frattempo  se ci siano 

impedimenti logistici (aule) o normativi che impediscano lo sdoppiamento, per avere tutti gli elementi da portare in 

Consiglio di Dipartimento di Biologia

 Per completare il punto all’OdG il Coordinatore riporta una richiesta della prof.ssa Cavallaro che chiede che il 

modulo di Biodiversità dei Vegetali del corso integrato di Biologia Vegetale, inizialmente 

costituito da 3 CFU frontali, diventi di 2,5 CFU frontali e 0,5 di esercitazioni.  

 Il Coordinatore pone ai voti il mantenimento del regolamento della laurea triennale con la modifica proposta 

dalla prof.ssa Cavallaro e le modifiche testuali necessarie per renderlo più chiaro. 

 Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Varie ed eventuali 

               

                Il Consiglio esprime parere favorevole all’attribuzione dei carichi didattici ai docenti per l’a.a. 2021/2022, in 

attesa della delibera del Consiglio di Dipartimento. 

 

  In assenza di altri argomenti di discussione, il Coordinatore dichiara chiusa la riunione alle ore 18 e 

 In assenza di altri argomenti di discussione, il Coordinatore dichiara chiusa la riunione alle ore 18 e inoltrerà al 

 In assenza di altri argomenti di discussione, il Coordinatore dichiara chiusa la riunione alle ore 18 e inoltrerà al 

 

Tutti i dispositivi approvati si intendono immediatamente esecutivi. 

 

Il Segretario         Il Coordinatore 

Maria Barile                                                                                              Nicoletta Archidiacono 
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